

## **A1b: Proposition tendant à l'évaluation d'une péréquation financière entre les sections ou d'autres moyens de soutenir les sections disposant de peu de moyens financiers**

*Contre-résolution du Comité directeur à la proposition A1 à l'Assemblée des délégué·es de la JS Suisse du 11 novembre 2023 à Lucerne*

**Le comité directeur de la JS Suisse est chargé, avec le soutien d'expert·es, d'évaluer si et dans quelle mesure il serait possible de mettre en place une péréquation financière entre les sections et le cas échéant, comment celle-ci pourrait fonctionner. Dans le cas où il ressortirait de l'évaluation que la péréquation financière ne serait pas un moyen adéquat, le comité directeur procédera à l'évaluation d'autres moyens de soutenir les sections disposant de peu de moyens financiers.**

**Justification :** *Certaines sections de la JS Suisse n'ont aujourd'hui pas les moyens financiers nécessaires pour leur travail politique quotidien. Cela touche en particulier les sections qui ont peu de membres qui cotisent mais qui ont des structures qui fonctionnent bien (p.ex. Zoug ou Obwald). À l'inverse, il y a des sections qui se portent très bien sur le plan financier et pour qui quelques centaines de francs ne font pas une grande différence. Or, ces quelques centaines de francs seraient extrêmement utiles aux sections précitées. Quant au fonds des sections, il est aujourd'hui certes bien doté, mais il existe aussi une forte demande de financement par ce biais-là, ce qui signifie qu'un soutien financier à long terme pour les sections disposant de peu de moyens ne peut être garanti.*

*La JS Suisse estime que l'idée d'une péréquation financière pourrait effectivement être un moyen de renforcer financièrement sur le long terme les sections disposant aujourd'hui de peu de moyens. Toutefois, il est nécessaire que le comité directeur évalue d'abord cette mesure. Pour s'assurer qu'une péréquation financière serait stratégiquement et structurellement une bonne mesure, la JS Suisse consultera des expert·es qui connaissent bien les structures et les finances de la JS Suisse. Dans le cas où il ressortirait de l'évaluation que la péréquation financière ne serait pas un moyen adéquat, le comité directeur procédera à l'évaluation d'autres moyens de soutenir les sections disposant de peu de moyens financiers. Les sections seront informées et consultées sur les résultats de cette évaluation.*

**Position du comité directeur : accepter**